

Le projet Oh! Comme 3 pomm'

Le projet Oh! Comme 3 pomm', mené par Manon LIVERNAUX, Marie MAITRE et Mélanie Gertsch (M2 MEES) a pour but de sensibiliser les enfants à l'anti-gaspillage et à une meilleure alimentation. Les étudiantes prévoient prochainement des séances de dégustations de glaces pilées dans les écoles de 3 Fontaines et Jules Ferry après avoir réalisé des interventions avec les enfants pour les sensibiliser à une consommation responsable.

Suite à l'annonce du projet dans l'émission « Ludo Super Héros » de Champagne FM il y a quelques mois qui permet de mettre en relation les associations ayant des besoins avec les professionnels ou particuliers, les étudiantes ont fait la rencontre de Nathalie (entrepreneuse, cuisinière et auditrice de Champagne FM), qui leur a prêté une machine à glace pilée ainsi qu'une patte permettant de cristalliser du liquide grâce au sucre qu'il contient.

La machine a été testée et pour améliorer le goût de leur jus de pommes les étudiantes y ont ajoutés un brin de romarin... Résultat : délicieux ! Pour trouver cette recette, elles ont réalisé deux ateliers de recherche de recette avec les bénévoles des Bons Restes.

